
Der Vorsitzende, Ratsherr Danz, begrüßt die vorgelegte Kooperationsvereinbarung, diese zeige nach 
seiner Auffassung auch den Stellenwert des Sports in der Stadt Rheinbach. Auch Ratsfrau Koch hält eine 
solche Vereinbarung für sehr sinnvoll, da sie eine gute Basis für die Zusammenarbeit schaffe. Ratsherr 
Schneider begrüßt die Vereinbarung ebenfalls. Er wisse aus eigener Erfahrung, wie aktiv der 
Stadtsportverband sei, beispielsweise auch bei der Generierung von Zuschüssen etc. Für den 
Stadtsportverband bedankt sich Herr Schmidt ausdrücklich für die gute Zusammenarbeit mit der Verwaltung 
und würdigt das außerordentliche Engagement von Herrn Carle. Die Aktion „Sport im Park“ sei ein großer 
Erfolg gewesen. Die Kooperationsvereinbarung solle aber nicht nur ein Stück Papier sein. Er lädt alle ein, 
mitzuwirken, sei es z.B. beim Sportabzeichen oder auch im Breitensport. Anschließend lässt der 
Vorsitzende, Ratsherr Danz, über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 


